

# Gobierno Regional construye los hospitales de Jaén y Cajabamba

Con la finalidad de fortalecer la atención integral en salud de la población, el Gobierno Regional Cajamarca, construye 2 modernos hospitales en las provincias de Jaén y Cajabamba con una inversión superior a los 108 millones de soles. Cabe resaltar que, a ello se suma la elaboración del expediente técnico de los hospitales de Cutervo y San Ignacio.

## Hospital nivel II-2 de Jaén

El sueño del pueblo de Jaén por contar con un nuevo, moderno y equipado hospital duró más de 30 años; dicho sueño subsistió porque era alimentado con ofrecimientos en todos los procesos electorales e incumplidos por todos los gobiernos anteriores. Hoy esa aspiración del pueblo se hace realidad; puesto que, el Gobierno Regional Cajamarca ya ha empezado a construir el nuevo hospital con un presupuesto de 72 millones 495 mil 468 soles.

“Los compromisos con el pueblo se cumplen”, dijo Gregorio Santos; asimismo sostuvo que “El gran sueño de los jaenenses empieza a concretarse; por eso, construiremos un gran hospital que estará al servicio de 376 mil habitantes de las provincias de Jaén y San Ignacio, además estaremos en las condiciones de atender a pacientes de las regiones vecinas de Piura, Amazonas y del hermano país del Ecuador”.

Como se sabe, Consorcio Cajamarca tiene un plazo de 420 días para concluir la obra e instalar los modernos equipos que estarán al servicio de la población para detectar con precisión y de manera oportuna las enfermedades de los pacientes.

Con el nuevo hospital se implementará más especialidades que resolverán enfermedades complejas; lo que permitirá que los pacientes ya no sean referidos a otros hospitales del país, evitando así gastos adicionales.

La moderna infraestructura hospitalaria será de 4 niveles:

-Primer nivel:

Consulta externa

Emergencias

Hospitalización

-Segundo Nivel

Centro Quirúrgico – Obstétrico

Neonatología

Esterilización

Unidad de Cuidados Intensivos

Ayuda al Diagnóstico  
Farmacia  
Patología Clínica  
Medicina Física y Rehabilitación,  
Anatomía Patológica.  
Imagenología

-Tercer Nivel  
Dirección  
Administración  
Servicios Generales, etc.

-Cuarto Nivel  
Auditórium  
Aulas de capacitación  
Cafetería, etc.

Hospital nivel II-1 Cajabamba

Asimismo, el Gobierno Regional Cajamarca ha destinado 36 millones 286 mil soles para la construcción del nuevo hospital II-1 “Nuestra Señora del Rosario”, de la provincia de Cajabamba, obra que beneficiará a más de 80 mil habitantes.

La infraestructura hospitalaria consta de 5 pabellones que se construyen en un área de 4 mil 904.56 m<sup>2</sup> y que, hasta la fecha, presenta un avance de aproximadamente 15 %.

La empresa, que ejecuta la Construcción e Implementación del hospital II-1 “Nuestra Señora del Rosario”, está en la obligación de concluir los trabajos en 390 días; plazo que empezó a correr desde el 09 de octubre, fecha en que se hizo entrega del terreno al Consorcio hospitalario Cajabamba.

Según el expediente técnico se construirá 5 pabellones.

-Pabellón A  
Administración  
Historias Clínicas  
Consulta Externa  
Dirección

-Pabellón B  
Emergencias  
Imágenes  
Farmacia

-Pabellón C  
Laboratorio Clínico

Servicios Generales  
Centro Quirúrgico  
Centro Obstétrico  
Recién Nacido  
Hospitalización

-Pabellón D  
Ingreso Principal  
Cafetín  
Medicina Preventiva  
TBC, etc.

-Pabellón E  
Patología  
Sub Estación  
Talleres  
Sala de Máquinas, etc.